

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 13 de Octubre de 2017.

Renovación del parque de Teodoro Murua y nueva acera en Iparragirre

LA PRIMERA ACTUACIÓN YA HA CONCLUIDO Y LAS OBRAS DE LA SEGUNDA, SOLICITADA POR LA AVV, DURARÁN TRES SEMANAS

[J. O.](#) IRUN. Viernes, 13 octubre 2017, 00:19 A las reurbanizaciones de Pío Baroja y Portu se suman otras actuaciones de menor envergadura llevadas a cabo o iniciadas en las últimas semanas. Es el caso de la renovación del parque infantil de la calle Teodoro Murua, unas instalaciones que según los comentarios de vecinos del barrio se encontraban «en un estado lamentable». Uno de los problemas que habían contribuido a su deterioro, como sucede en otros parques, es que mientras que durante el día son utilizados por los más pequeños, «por las noches andan chavales de más edad haciendo el bruto», explica una vecina.

Ahora, tras una inversión de 26.200 euros, el parque cuenta con nuevos elementos, entre los que se incluyen varios juegos como columpios y un tobogán, así como un suelo de seguridad. La delegada de Vía Pública y Obras, Cristina Laborda, recordó que «tan importante como crear entornos de este estilo, es también su mantenimiento, así como el cuidado entre todos de unas instalaciones que se suelen llenar de familias que acuden con los más pequeños».

Por otra parte, ya están en marcha las obras para ejecutar una nueva acera en la calle José María Iparragirre. La actuación parte del encuentro con la calle Darío de Regoyos y prosigue varios metros hasta el cruce y giro con la calle José María Franco. Se trata de una actuación que solicitó la AVV de Artia y que también reclamaron usuarios del transporte público: en este punto hay dos marquesinas que cubren el servicio de las líneas urbanas de autobús 1 y 3 en su recorrido por Artia. El estado de la acera impedía a estas personas acceder con facilidad al barrio, por lo que la actuación se ha concentrado en la acera derecha. Las obras, con un presupuesto de 34.180,38 euros, corren a cargo de Construcciones Lefesa y el plazo de ejecución es de tres semanas. Cristina Laborda afirmó que este tipo de actuaciones «de pequeña envergadura» tienen «su importancia porque mejoran el día a día de las personas que viven o trabajan cerca».